



Rödermark, den 30.03.2023

Liebe Eltern der Trinkbornschule,

in der letzten Zeit gab es von mir eher aktuelle Nachrichten auf unserer [Homepage](#). Heute informiere ich Sie zu einigen Themen mal wieder in Form eines Elternbriefs.

Entschuldigung bei Erkrankung

wie Sie wissen, müssen wir als Schule nachforschen, wenn Kinder unentschuldigt nicht in der Schule erscheinen. Viele von Ihnen lassen die Information über ein anderes Kind der Klasse an die Klassenlehrkraft übermitteln. Einige wählen aber auch den Weg über unser Sekretariat. Hier kann es mal dazu kommen, dass das Sekretariat nicht besetzt ist oder unsere beiden Telefonleitungen belegt sind. Das kann dann für Eltern – und auch für unsere Mitarbeiterinnen im Sekretariat – ziemlich stressig werden. Daher haben wir auf unserer Homepage mit der „[Online-Krankmeldung](#)“ eine neue Funktion eingerichtet, die Sie ab sofort nutzen können. Sie erreichen die „[Online-Krankmeldung](#)“ direkt über die Startseite, dort gibt es im Hauptmenü die entsprechende Schaltfläche.

Wie in den anderen Fällen auch, ist zusätzlich eine schriftliche Bitte um Entschuldigung mit der Unterschrift eines Erziehungsberechtigten an die Klassenlehrkraft notwendig, spätestens wenn das Kind wieder den Unterricht besucht.

Bitte beachten Sie dabei, dass die Entschuldigung nur eine akute Erkrankung betrifft. Für voraussehbare Ereignisse, wie z. B. den geplanten Besuch eines Facharztes, der mitunter nicht nachmittags möglich ist, beantragen Sie bitte die [Beurlaubung](#) rechtzeitig bei der Klassenlehrkraft.

Auf unserer Homepage haben wir den aktuellen Stand unter „[Entschuldigung bei Erkrankung](#)“ zusammengefasst.

Kleine Projektwoche

Vom 23. bis 26. Mai 2023 gibt es rund um das Thema „Bewegung“ eine kleine jahrgangsbezogene Projektwoche an der Trinkbornschule, in die u. a. der verbindliche Grundschulsporttag und die Bundesjugendspiele integriert werden. Die [Termine](#) sind bereits auf unserer Homepage veröffentlicht. Weitere Informationen dazu erhalten Sie nach den Osterferien.

Elternbrief des Kultusministers

Mit dem aktuellen [Elternbrief unseres Kultusministers](#) werden Sie über das Ende zahlreicher Maßnahmen informiert, die während der Corona-Pandemie erlassen wurden. Diesen finden Sie auf der Homepage der TBS bei den Downloads unter „[Elternbriefe](#)“

**Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien im Namen des gesamten Kollegiums
erholsame Osterferien und eine gute Zeit!**

Herzliche Grüße

Stefan Wesselmann, Schulleiter